



いきいき わくわく そろって のびよう

# いわさのっ子

2022(令和4)年5月25日 NO.2

発行責任者 校長 川田 朋子

4月7日に入学した1年生は、上級生に見守られながら登校し、「学校たんけん」も始めています。小学校生活にだんだんと慣れ、多くのことが学校内でできるようになってきました。

1つ進級した2年生～6年生も、それぞれの学年らしい学習活動に取り組んでいて、「やる気」が感じられています。

4月からの2か月で「授業参観」「交通安全教室」「1年生を迎える会」「社会見学」「検診」「スポーツテスト」等の学校・学年行事も行っています。運動場での全校朝会や全校での清掃活動も再開しました。まだまだ感染症の心配は続いている状況ですが、コロナ慣れによる感染予防意識の低下にならないように今一度気を引き締め、感染症対策をしっかりと行いながら、できる教育活動を増やして、子どもたちの活動の充実につなげていきたいと考えています。ご家庭のご理解ご協力をお願いいたします。

## 【学 年 目 標】

毎年、年度初めに学年の目標を決めるときは、先生達は大変悩み工夫をしながら、1年間の子どもの成長への願いをこめています。今年度の各学年目標を紹介します。



1年：小学校生活スタートの年。学校って楽しい！と素敵なスマイルで過ごしていこう



2年：1人1人自分の好きなところを見つけさらにそれを合わせてもっと成長していこう



3年：1人1人が輝き、お互いを照らし合い、さらに成長めざして共に学び合おう



4年：色々な立場の子ども達が、お互いを認め、つながって、助け合い高め合っていこう



5年：自分から進み、強い気持ちをもって、力を合わせ、自分に打ち勝っていこう



6年：自分から進んで様々なことに取り組み、スクラムを組んで今までの集大成にしていこう

# 社会見学に行ってきました！

## 1年 うだアニマルパーク・ひみっこぼーく

うだアニマルパークでは、いろいろな動物の様子をみて回ったり、スタンプラリーを楽しんだりしました。長いすべりだいにも挑戦しました。ひみっこぼーくでは、ボールプールや回転遊具、ブロックやお店屋さんごっことたくさんの遊びがあり、みんな夢中で過ごしました。



## 2年 昆虫館・ランドセル工房

昆虫館では、カマキリの目線で草むらを見てみる等、いろいろな昆虫の様子や説明に、驚いたり感心したりしながら見学しました。ランドセル工房では、ランドセルづくりについて質問したり、材料の「皮」のお話から命の大切さについて考えたりしました。



## 3年 県営福祉パーク・馬見丘陵公園

県営福祉パークでは、車いすやアイマスクの体験から、「少しの段差でも大変」「ゆっくり声をかけたほうがわかりやすい」等、色々なことに気づきました。また点字や自助具に触れ、誰もが暮らしやすい生活について考えました。(馬見丘陵公園は雨天のため行けませんでした)



## 4年 がんこ一徹長屋・シャープミュージアム

がんこ一徹長屋では、奈良特産の墨づくりを見学したり、「墨玉」を触らせてもらったりして、伝統産業に触れることができました。シャープミュージアムでは、暮らしを便利にしてきた家電製品の移り変わりを見ながら、生活の変化や未来の生活について考えました。



## 6年 平城宮跡

みはらし館では、VRシアターを視聴し、平城京や奈良の大仏について学びました。いざない館では、グループ行動を中心に興味のあることを調べたり、その当時の建築の技の再現等いろいろな体験をしたりして活動しました。古都奈良の歴史をしっかりと学んできました。



※ なお、5年生は6月に曾爾野外活動を計画していましたが、現在利用予定施設の湧水の為、宿泊利用できない状況です。曾爾野外活動は2学期に延期することとなりました。